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rnea habiles sauteront et les enlèveront. Eeuiuez-vous. Faites 
quelque chose, quand même ce serait peu de chose. Cela ser
vira de point de départ. Aidez-vous et les autres vous aide
ront. Il n’y a pas de chemin fleuri pour aller au succès. Le 
labeur, la volonté, l’endurance, voilà les qualités nécessaires. 
Eveillez-vous et voyez ce que vous pouvez faire.

Nous ne prétendons pas que ces suggestions soient en
tièrement neuves, mais elles sont aussi bonnes maintenant 
que lorsqu’elles étaient nouvelles et inconnues.

-------------------------—------------------------------------------------------

SERMON D'UN PÈRE CAPUCIN.
Un brave villageois racontait récemment qu’il avait été 

converti, lors d’une mission prêchée dans son village, par 
une simple parole du prédicateur. C’était un bon Père capucin 
qui avait perdu les yeux en les usant au service du bon Dieu.

“ Mes amis, disait-il à ses auditeurs, je n’y vois pas, j’ai 
jierdu les yeux du corps, et si, lorsque je descendrai de cette 
chaire, personne ne me dirige et ne me donne la main, j’irai 
j>eut-être tomber dans la rivière qui coule au bas de votre 
village. Mais vous qui m’écoutez et qui voyez clair, il y a de
vant vous un autre gouffre que vous n’apercevez pas malg- 
vos bons yeux ; ce gouffre, c’est l’enfer; et si vous voulez vous 
conduire tout seuls, si vt..j ne vous laissez pas diriger par les 
pasteurs chargés de vous guider, vous tomberez sûrement dans 
ce gouffre et votre chute sera bien autrement tenible que la 
mienne : car moi je n’aurai perdu que la vie du corps, tandis 
que pour vous ce sera la mort éternelle.

“ Quels sont donc ici les véritables aveugles ? Est-ce ce
lui dont les yeux ne voient plus la lumière du soleil, ou bien 
ceux dont la vue est fermée à la lumière divine ? Oh ' sachez- 
le bien, mes amis, la lumière dont parle l’Evangile, cette 
lumière vraie qui éclaire tout homme venant en ce monde, 
inn, ce n’est pas la lumière du soleil, de la lune ou des étoi
les; c’est la lumière de Notre-Seigneur Jésus-Chkist «pie ses 
ministres sont chargés de faire resplendir à nos yeux. C’est 
pourquoi je remercie tous les jours mon Dieu qui, en m’ô-


